



Die Zuschauer bekamen flotte Tanzeinlagen zu sehen.

(Fotos: da)

Auch Übungen aus der Stepp-Aerobic wurden gezeigt.

## Querschnitt durch Bereiche des Sports gezeigt

200 Zuschauer sahen eindrucksvolle Turnshow des TV Osterhofen in Markus-Stöger-Halle

Osterhofen. (da) 15 Abteilungen und Riegen des TV Osterhofen zeigten in der traditionellen Turnshow in der Markus-Stöger-Halle vor kurzem Ausschnitte aus ihrem Sportprogramm. Vorsitzender Richard Majunke konnte dazu rund 200 Besucher willkommen heißen.

Danach ging es Schlag auf Schlag. Den Anfang machte die Kleinkindergruppe in bunten Kostümen mit dem Tanz „Vögelein, Vögelein tanz mit mir“, tatkräftig unterstützt von den Übungsleiterinnen Bettina Wiese, Irene Kiermayer, Regina Eisold und Carmen Rainer. Die sechs- bis neunjährigen Kinder wagten sich anschließend auf den Schwebebalken, den sie mit Anmut und Geschick sicher bewältigten, abgesichert von ihren Übungsleiterinnen Ingrid Auer und Doris Frammersberger. Mut und Sprungkraft brauchten die neubis 14-jährigen Turnerinnen bei verschiedenen Sprüngen über den Kästen unter der Anleitung ihrer Übungsleiterin Ernestine Schläger.

Die jüngsten Basketballer unter ihrem Trainer Richard Majunke zeigten ihr Geschick im Umgang mit dem Ball beim Dribbeln und Korbwurf. Und zum Abschluss des ersten Showteils zeigte die jüngere Einradfahrergruppe, was sie bei Übungs-



Die Jüngeren der Einradfahrergruppe zeigen, was sie bei Übungsleiterin Ingrid Auer schon gelernt haben.

leiterin Ingrid Auer schon gelernt hat. Den zweiten Teil der Show eröffneten wieder die Jüngsten auf einer vielseitigen Gerätebahn, bei der die kleinen Turner klettern, kriechen und Purzelbäume schlagen konnten. Der zweite Vorsitzende Georg Reischl, der durch das Programm führte, konnte auch erste Bürgermeisterin Liane Sedlmeier und zweiten Bürgermeister Thomas Etschmann begrüßen, die in der Zwischenzeit eingetroffen waren.

### Flotte Tanzeinlagen

Ihnen gegenüber bekräftigte der Sprecher die Bedeutung des „Tur-

nens“; denn sportlich aktive Kinder sind fitte Kinder. Weiter ging es im Programm mit einem flotten Tanz der Sechs- bis Neunjährigen zur Melodie „Pack die Badehose ein“.

Für Heiterkeit sorgten einige Tischtennispieler, die wie Boxer in Bademänteln mit Kapuzen zu den Tischtennisplatten marschierten, um hier etwas von ihrem Können zu zeigen. Auch vier Jugendliche der Jiu-Jitsu-Abteilung führten einen kleinen Ausschnitt aus ihrem Trainingsprogramm vor.

Danach traten auch einige Erwachsenenengruppen auf. Mitglieder der Frauen-Turngruppe mit Übungsleiterin Silvia Scheuer zeig-

ten ein Tiefenmuskeltraining mit dem „Flexi-Bär“-Stab. Die Übungsleiterinnen Herta Weigl und Karolina Hierer hatten einen Line Dance einstudiert, den die Frauen zur Melodie „Brasil“ von Bellini darboten. Danach demonstrierten zwei Badmintonspieler, kommentiert von Übungsleiter Alois Ruderer, wie rasant das wettkampfmäßige „Federballspiel“ ist. Zuletzt zeigten die „fortgeschrittenen“ Einradfahrerinnen im Formationsfahren ihr ganzes Können, ehe sich alle Teilnehmer in einem eindrucksvollen Schlussbild unter lautem Applaus von den zahlreichen Zuschauern verabschiedeten.